

平成31年1月22日

5年1組保護者の皆様へ

伊勢原市立成瀬小学校  
校長 能條 公夫

## 学級閉鎖のお知らせ

厳寒の候、保護者の皆様には、ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、5年1組におきましては、インフルエンザや発熱、体調不良の児童が多数おります。学校医と相談の結果、次の通り、緊急の措置をとりました。

なお、健康者は自宅学習となりますので、家庭での過ごし方については、特にご留意くださいますようお願いいたします。

1. 平成31年1月23日（水）～1月25日（金）まで自宅学習および静養  
※本日、1月22日（火）に登校している児童は給食終了後下校します。

2. 平成31年1月28日（月）から登校

お子様が学級閉鎖中にあらたにインフルエンザや風邪にかかり、28日（月）以降、登校できないような場合は、お手数ですが、学校までお知らせください。

28日（月）から授業を再開することが難しい場合は、学級閉鎖を延長することもありますので、ご承知おきください。その場合は、学級連絡網（メール配信も）で連絡いたします。

3. 体調保持のために

- ①手洗い、うがいをしっかりさせてください。
- ②咳が出るときはマスクを着用させてください
- ③夜更かし・湯ざめをしない等に気を付け、十分静養をさせてください。
- ④食品のバランスを考え、十分な栄養をとらせてください。
- ⑤外出はなるべく避け、特に人混みには行かないようにしてください。
- ⑥発病したと思われるときは、早く医師の診断を受けてください。

4. 児童コミュニティー等の対応

- ①児童コミュニティーについては、子ども育成課から『学級閉鎖の措置が決定した段階から、該当の学級の児童については利用できない。』と指示が出ています。本日より学級閉鎖期間まで、児童コミュニティークラブは利用できません。
- ②デイリー、寺子屋、白百合学童等利用の該当学級の児童については、保護者の方からそれぞれの施設にご連絡いただき、それぞれの施設の対応にしたがってください。

※1月28日（月）の朝、健康観察をよくしていただき、体調不良が見られる時には、無理をしないで休ませてください。